



Antropólog@s del milenio

Luis Reygadas

INAH/UAM/UIA/CIESAS/CEAS, 2019

Precio: \$180.00

Esta obra analiza las condiciones del mercado de trabajo y las trayectorias laborales de los antropólogos en México, con énfasis en la situación y las experiencias de las generaciones más jóvenes, aquellas que se han incorporado al gremio durante el siglo XXI. Aborda un problema estructural de nuestra época: la escasez de empleos dignos, la incertidumbre en el trabajo y la precariedad laboral que afectan a millones de jóvenes profesionistas en diferentes partes del mundo. Para explorar esta problemática

se investiga una profesión específica, la antropología en México. De ser una ocupación inusual, practicada por unas cuantas personas, en pocas décadas se convirtió en un gremio integrado por miles de profesionistas. Sin embargo, no se crearon suficientes puestos de trabajo para las nuevas generaciones de antropólogos. El análisis a fondo de este caso particular puede ayudar a comprender mejor lo que ocurre en otras profesiones y en otras latitudes.